

« **N'AYEZ PAS PEUR !** »

Peut-être avez-vous pensé au fond de vous sans oser l'exprimer : « Je ne suis pas baptisé, j'aimerais trouver ma route, découvrir Dieu, savoir qui est Jésus. Mais comment faire ? Je n'oserai jamais... on va sourire... et à mon âge... mon peu de connaissance ! C'est trop tard ! »

Non ! Tout peut commencer. Il faut sans doute vaincre sa peur, peut être même avoir du courage pour se décider, oser téléphoner, sonner au presbytère, se renseigner auprès d'un chrétien que l'on connaît et se présenter à quelqu'un d'inconnu. Ce que vous ignorez peut-être, c'est qu'avant vous, d'autres se sont posé les mêmes questions et ont franchi le pas. Une équipe composée de trois laïcs aidés par un prêtre est prête à vous recevoir, vous accueillir et vous entendre. Nous vous attendons, nous vous espérons ! Nous vous aiderons à cheminer et à vous préparer au **Baptême**, à la **Confirmation**, et à l'**Eucharistie**.

Et vous qui êtes baptisés, avez-vous reçu les deux autres sacrements ?

Non ! Alors, **venez nous rejoindre**. Être chrétien c'est avoir reçu les trois sacrements indissociables. Cette année on commence ensemble !
L'Esprit Saint veille.

Béatrice P., Sandrine P., Angèle K.

(article paru dans l'Écho des Vallées n° 71 d'octobre-novembre-décembre 2005)